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ATA Nº 03– REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO LOCAL DE ENSINO DO CAMPUS 
ALEGRETE  

Às dezesseis horas e quinze minutos do dia doze de março de dois mil e quatorze reuniram-se, 
na sala 312 da UNIPAMPA Campus Alegrete, sito à Avenida Tiarajú, 810, Bairro Ibirapuitã, 
Alegrete/RS, os membros da Comissão Local de Ensino, sendo eles: Márcia Cera – 
Coordenadora da Comissão Local de Ensino; Jumar Russi – Coordenador do Curso de 
Engenharia Elétrica; João Pablo da Silva – Coordenador do Curso de Engenharia de Software; 
Marcos Vinicio Thomas Heckler – Coordenador do Curso de Engenharia de Telecomunicações; 
Márcio Stefanello – Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Elétrica; 
Gustavo Santiago – Coordenador do Curso de Engenharia Mecânica; Wang Chong – 
Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Engenharia; Telmo Deifeld – Coordenador do 
Curso de Engenharia Civil; Fladimir dos Santos – representante dos docentes; Rogéria Guttier – 
representante dos TAE e Paulo Ricardo Marques – representante dos discentes. 
Justificaram ausência: Alessandro Bof de Oliveira – Coordenador do Curso de Ciência da 
Computação; Luis Ernesto Roca Bruno – Representante da Comissão Local de Extensão. 
Ausentes: Wilber Feliciano Chambi Tapahuasco – Representante da Comissão Local de 
Pesquisa e Alexandre Silva de Oliveira - Coordenador do Curso de Especialização em 
Engenharia Econômica. 
Inclusão de pauta: apreciação de CCCG’s da Engenharia Mecânica – relator Gustavo e 
apreciação de CCCG’s da Engenharia Elétrica – relator Jumar 
Informes: Calendário acadêmico para o mês de abril: a Prof.ª Márcia salientou da importância 
da presença dos coordenadores no período dos ajustes presenciais nas matrículas. Ficou 
acertada uma reunião com os coordenadores para finalizar a oferta 2014/1 para o dia 14 de 
março às 9h. 
APROVEITAMENTO DE COMPONENTES CURRICULARES DE CURSOS TECNOLÓGICOS 
– relator Roberlaine Jorge 
Foi sugerido que seja feito uma consulta à PROGRAD para ver a questão legal desta 
possibilidade. 
CREDENCIAMENTO NO PPGEE DO PROF. FELIPE BOVOLINI GRIGOLETTO – relator 
Márcio Stefanello 
O Prof. Márcio informou que o Prof. Felipe atende todos os critérios e requisitos para participar 
do PPGEE. 
Votação: aprovado por unanimidade. 
DESCREDENCIAMENTO NO PPGEE DOS PROFESSORES ANTONIO GOULART, JORGE 
ARPASI E JOSÉ WAGNER – relator Márcio Stefanello 
O Prof. Antônio solicitou o seu descredenciamento, já que será redistribuído no próximo 
semestre. O Prof. Jorge solicitou o seu descredenciamento por motivos pessoais e o Prof. José 
Wagner sairá por questões de regimento. 
Votação: aprovado por unanimidade. 
NOVAS CCCG’S DA ENGENHARIA DE SOFTWARE - relator João Pablo 
Inclusão de “Redação Técnica” como CCCG da Engenharia de Software – votação: aprovado 
por unanimidade. 
“Tópicos de cálculo para computação” – Votação: oferta da disciplina: 3 votos favoráveis, 2 
votos desfavoráveis e 6 abstenções. Encaminhamento: rever a carga horária e deixar mais claro 
os objetivos e enviar novamente para a análise da CLE via e-mail. 
A organização do componente curricular foi reestruturada passando a se intitular “Programação 
de Formas Geométricas em Java”. A ementa foi avaliada onde 9 membros da comissão 
votaram favoravelmente a aprovação da ementa e 5 membros não se manifestaram. 
INCLUSÃO E EXCLUSÃO DE CCCGS NO PPC DO CURSO DE ENGENHARIA CIVIL – relator 
Telmo Deifeld 
O coordenador solicita a inclusão de “Construções Rurais e Ambiência”, que já é ofertada na 
Engenharia Agrícola, como CCCG da Engenharia Civil. Votação: aprovado por unanimidade. 
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APRECIAÇÃO DE NOVA CCCG DO CURSO DE ENGENHARIA MECÂNICA – relator Gustavo 
“Projeto de Sistemas de Controle” foi proposta como CCCG da Engenharia Mecânica podendo 
ser do interesse da Engenharia Elétrica. Votação: aprovado por unanimidade. 
A Engenharia Elétrica também solicitou a inclusão desta disciplina como CCCG. Votação: 
aprovado por unanimidade. 
Roberlaine se retira da reunião. 
APRECIAÇÃO DAS NOVAS CCCG’S DO CURSO DE ENGENHARIA ELÉTRICA – relator 
Jumar 
“Eletrônica de Potência Aplicada à Sistemas Fotovoltaicos” e “Proteção para Sistemas de 
Distribuição de Energia Elétrica”. Votação: aprovado por unanimidade. 
PROPOSTA DE CLASSIFICAÇÃO DE DOCENTES PARA AFASTAMENTOS INTEGRAIS – 
relatores Subcomissões        
Encaminhamentos: as primeiras propostas apresentadas pelo grupo da Prof.ª Márcia e pelo 
grupo do Prof. Wang Chong foram retiradas das discussões com o consentimento de todos. 
Propostas votadas: 
1-Proposta do Prof. Wang – por tempo – votação: 1 favorável 
2-Proposta dos professores João Pablo e Gustavo – por área de conhecimento – votação: 8 
favoráveis. 
Abstenções: 1 voto. 
O assunto será levado para o Conselho do Campus na próxima reunião do dia 19 de março de 
2014. 
CREDENCIAMENTO DO PROF. CESAR CRISTALDO NO PPENG – relator Wang Chong 
O Prof. Wang Chong informou que o Prof. César atende todos os critérios e requisitos para 
participar do PPGEng. 
Votação: aprovado por unanimidade. 
SOLICITAÇÃO DE ABERTURA DE TURMA EXTRA PARA A DISCIPLINA: INTRODUÇÃO A 
CIÊNCIA DOS MATERIAIS, MINISTRADA EM BAGÉ ATRAVÉS DE WEBCONFERÊNCIA – 
relator Wang Chong 
O Prof. Wang solicitou que esta disciplina seja ministrada à noite, já que muitos dos alunos 
trabalham durante o dia e não podem cursá-la. 
Aprovado pela maioria com 1 abstenção. 
RELATÓRIOS MONITORIA PBDA 2013: “MONITORIA EM: TOPOGRAFIA E ELEMENTOS 
DE GEODÉSIA E DESENHO DIGITAL” E “MONITORIA DAS DISCIPLINAS DE CÁLCULO 1 
E CÁLCULO 2” - relatora Márcia 
Se decidiu que os relatórios serão encaminhados para análise da PROGRAD solicitando-se a 
inclusão dos documentos faltantes de um dos relatórios. 
Votação: aprovado por unanimidade 
João Pablo se retirou da reunião. 
PROPOSTAS DE MONITORIAS PBDA 2014 - relatora Márcia 
Prof.ª Márcia sugeriu que todas as propostas de monitoria fossem analisadas pela Comissão 
Local de Ensino e encaminhadas a PROGRAD. 
Votação: aprovado por unanimidade. 
CONCURSO DE PROFESSOR SUBSTITUTO - relatora Márcia 
O campus tem 2 vagas que não estão sendo ocupadas pois os professores que estão sendo 
substituídos retornam em breve para a instituição. 
A PROGESP informou que perfis para concurso de professores substitutos podem ser enviados 
até o dia 28 de março de 2014, e se sugeriu buscar um docente com o perfil do básico 
(matemática). 
Votação: 
Concurso básico de Matemática: 2 votos 
Vaga para o curso de Engenharia Civil: 7 votos 
O perfil da vaga de substituto deve passar pela aprovação do Conselho do Campus na próxima 
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reunião. 
OCUPAÇÃO DA VAGA DO PROF. ANTÔNIO GOULART – Relatora Márcia  
Proposta nomear o candidato Fábio Beck que foi o 3º colocado no Edital 52/2013 - área de 
Física e Eletro-magnetismo. 
Propostas em Votação: 
1 - Nomear Fábio Beck -  3º colocado no Edital 52/2013 - área de Física e Eletro-magnetismo: 4 
votos 
2 - Nomear Luís Eduardo Medeiros - 2º colocado no Edital 130/2013 - área Fenômenos de 
Transporte: 1 voto 
3 - Nomear Fábio Beck amarrada à nomeação de Luís Eduardo Medeiros: 1 voto 
Abstenções: 2 
Decidido: nomear Fábio Beck. 
APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO DE ATIVIDADES 2013/2 DO SERVIDOR ADIR FERREIRA E 
CONCESSÃO DE HORÁRIO ESPECIAL PARA DOUTORADO – relatora Márcia 
A documentação foi avaliada onde 13 membros da comissão votaram favoravelmente a 
aprovação e 3 membros não se manifestaram. 
APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO DE ATIVIDADES 2013/2 DO SERVIDOR MARCELO 
OLIVEIRA E CONCESSÃO DE HORÁRIO ESPECIAL PARA MESTRADO – relatora Márcia 
A documentação foi avaliada onde 13 membros da comissão votaram favoravelmente a 
aprovação e 3 membros não se manifestaram. 
Assuntos gerais: Projeto da calourada 2014. A Prof.ª Márcia informou que as atividades da 
Calourada não são incluídas como aula letiva, por isso essas aulas deverão ser recuperadas. 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião às 19 horas e 25 minutos e lavrada a 
presente Ata, que será assinada por mim, Alessandra Fernandes de Lima, Secretária Executiva, 
e pelos demais presentes. As declarações desta reunião estão gravadas e disponíveis para 
consulta. 
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